

Schwerer Unfall in Haan: Wuppertalerin verursacht Kollision mit VW Golf



Schock in Haan! Am Donnerstag, dem 19. Dezember 2024, kam es zu einem dramatischen Verkehrsunfall, der zwei Menschen schwer verletzte und eine heftige Kollision zur Folge hatte. Um etwa 11:50 Uhr wollte eine 57-jährige Frau aus Wuppertal mit ihrem BMW 1er an der Kreuzung zur Landstraße abbiegen und ignorierte dabei die Vorfahrt eines herannahenden VW Golf.

Der Zusammenstoß war heftig! Der 67-jährige VW-Fahrer und seine 66-jährige Beifahrerin erlitten schwere Verletzungen und mussten umgehend ins Krankenhaus gebracht werden. Einsatzkräfte des Rettungsdienstes waren sofort zur Stelle, während die Fahrerin des BMW unverletzt blieb. Für die Dauer der Unfallaufnahme wurde die Straße gesperrt, um den Verkehr umzuleiten, was die Situation weiter erschwerte. Die beiden Fahrzeuge waren durch den Impact so beschädigt, dass sie von der Unfallstelle abtransportiert werden mussten.

Die Verletzten und die Folgen

Die Schwere des Unfalls hat nicht nur für die Betroffenen dramatische Folgen, sondern zeigt auch die Risiken auf unseren Straßen. Die Polizei Mettmann arbeitet intensiv an den Ermittlungen und hat alle Hände voll zu tun, um die genauen Ursachen zu klären. Momentan können wir nur hoffen, dass die Verletzten schnell genesen und solche Unfälle in Zukunft vermieden werden können!

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [beelitz.de](https://www.beelitz.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)